

martes 6 de mayo de 2025

El XXIV Medio Maratón Ciudad de La Laguna bate su récord absoluto de participantes

Más de 1.900 personas recorrerán las calles del casco histórico, con un 40% de participación femenina, en este memorial en honor a Javier Quintero



El Ayuntamiento de La Laguna acogió este lunes la presentación del XXIV Medio Maratón Ciudad de La Laguna, una prueba histórica que tendrá lugar este domingo, 11 de mayo. Se trata de un recorrido por las calles más emblemáticas de la ciudad, donde nuevamente se ha batido el récord de participación con una cifra de 1.900 personas inscritas. Al igual que en las ediciones pasadas, la prueba tiene un componente especial al ser un memorial en honor de Javier Quintero. En el acto de presentación estuvieron presentes el presidente del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Badel Albelo, y el representante de la empresa colaboradora Gesport, Ivo López.

La XXIV Medio Maratón Ciudad de La Laguna contará con tres distancias: 5k, 10k y la Media Maratón (21k), todas saliendo y concluyendo en la plaza de La Catedral y transitando por un recorrido que atraviesa el casco histórico de una ciudad Patrimonio de la Humanidad. En cuanto al horario, tanto la de 10k como la de 21k empezarán a las 9:00 horas, mientras que la de 5k comenzará un cuarto de hora más tarde.

El presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, expresó que “tenemos el honor de presentar una de las pruebas más esperadas del año en nuestro municipio”. Asimismo, destacó que “más del 40% de las personas confirmadas para el arco de salida del XXIV Medio Maratón Ciudad de La Laguna son mujeres”, un dato que aporta un valor significativo a la cita.

Albelo también puso en valor la dimensión internacional del evento, al señalar que “veremos correr por nuestras calles a atletas procedentes de países como Reino Unido, Alemania, Italia, Polonia, Bielorrusia, Colombia, Argentina, Venezuela e incluso Arabia Saudí. Es realmente emocionante poder contar con deportistas de tan alto nivel disfrutando del entorno de La Laguna”.

Para finalizar, el también concejal de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna animó a “todas las personas amantes del deporte y a sus familias a sumarse a esta gran fiesta del atletismo, ya sea participando o apoyando desde las calles, y a aprovechar la ocasión para vivir un domingo especial en nuestra ciudad, en un ambiente cercano y saludable”.

Por su parte, Ivo López resaltó los datos de participación de este 2025, señalando que, con un total de 1.900 inscritos, “esta prueba ha alcanzado una participación extraordinaria, agotando ya las inscripciones en las distancias de 5 y 10 kilómetros, que han reunido a 950 y 600 corredores y corredoras respectivamente, siendo esta última parte del Campeonato de Canarias”. “Esto confirma el gran interés que ha despertado esta edición, que ofrecerá un circuito homologado y de carácter competitivo, aunque mantiene su esencia popular, ya que el 81% de los participantes serán de la distancia popular”, añadió.

Por último, López subrayó que “la ciudad estará cortada en diferentes puntos y tramos para los vehículos. Se cortarán las calles durante dos horas y media, que será la duración estimada de la prueba”, al mismo tiempo que señaló que “la ocasión lo merece, ya que presenciaremos a más de 1.900 corredores, procedentes de diferentes partes del mundo, disfrutando de una de las pruebas atléticas más históricas de nuestra isla”.

La entrega de dorsales, chips y la bolsa del corredor se llevará a cabo a los pies de La Catedral de La Laguna el viernes 9 de abril, de 16:00 a 20:00 horas, y el sábado 10 de abril, de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Asimismo, al finalizar la prueba se repartirán 2.500 euros en premios en metálico para los primeros clasificados del Medio Maratón tanto en la categoría masculina como femenina.